



Fraktion der Bürger für Prien
c/o Felicitas Bauer
Dr Otto Eyrich Strasse
83209 Prien

Prien, den 27.03.2012

Antrag auf Beratung des Schlussberichts „Ortsentwicklung“ vom 01.07.2011 im Gemeinderat

Wir beantragen eine baldige Beratung des Schlussberichts in einer Gemeinderatssitzung bzw. einer Sondersitzung.

Begründung:

Obwohl der Bericht im Gemeinderat bisher noch nicht beraten und nicht beschlossen wurde, wurde er schon des Öfteren zitiert als eine feststehende Stellungnahme. Dabei gibt es sicherlich kontroverse Punkte, die einer Diskussion bedürfen. Eine politische Willensbildung ist daher jetzt dringend erforderlich.

In diesem Zusammenhang verweisen wir auf unseren Antrag vom Dezember 2009 für die Gemeinde Prien ein Leitbild zu entwickeln. Das bedeutet, dass wir über das Thema Ortsentwicklung hinaus auch in anderen Bereichen (Soziales, Energie, Kultur, Wirtschaft, etc.) die Ziele erarbeiten, wie Prien sich im Ganzen entwickeln soll. Wobei auch die „Ortsentwicklung“ in diesem Prozess wieder bestimmter Eckpunkte des Leitbildes bedarf.

Felicitas Bauer

